

---

**Pressemitteilung:**

## **Girls' Day: Software-Entwicklung bei der Deutschen Anwaltshotline in Nürnberg**

---

**Stand:** 02.12.2019

**Verfasser:** Anita Weiß

---

**Nürnberg (anwaltshotline.de/aw) – Zum Girls‘ Day 2019 schnuppern Mädchen ab Klassenstufe 6 bei der Deutschen Anwaltshotline AG IT-Luft. Die Teilnehmerinnen bekommen am 28. März nicht nur einen Eindruck davon, wie das Programmieren funktioniert. Sie nehmen auch Hardware auseinander, um den Dingen auf den Grund zu gehen. Zwischen 9.30 und 14 Uhr bekommen die Schülerinnen einen Überblick über die Ausbildung zur Software-Entwicklerin. Mitarbeiter und Auszubildende der Deutschen Anwaltshotline stehen ebenfalls Rede und Antwort. Zur aktuellen Berichterstattung sind auch Medienvertreter herzlich willkommen.**

Im Auto in die richtige Richtung blinken. Die Geschirrspülmaschine anschalten. Fortnite spielen. Ein Brot toasten. Eine WhatsApp-Nachricht verschicken. Bei der besten Freundin klingeln. Eine Pizza einfrieren. Für all diese Dinge braucht die Welt ITler.

**Die ganze Welt ist IT – und bei der Deutschen Anwaltshotline AG in Nürnberg können Mädchen ab ca. 13 Jahre das live erleben: beim „Girls‘ Day“ am 28. März 2019.**

Beim Girls‘ Day lernen die Teilnehmerinnen, wie sie einen PC zusammenbauen oder eine eigene App programmieren. Software-Entwicklung zum Anfassen und Ausprobieren.

Mädchen ab Klassenstufe 6 werden an diesem Tag an drei unterschiedlichen Stationen aktiv:

1. **Basteln für Techies:** Hardware auseinandernehmen, reparieren und zusammenbauen. Denn auch eine Software-Entwicklerin muss wissen, worauf Ihre Programme am Ende laufen.
2. **Programmieren lernen:** Spielen oder programmieren? Die Grenze ist manchmal fließend. Die Teilnehmerinnen lernen anhand einfacher Spiele, wie man Software programmiert.
3. **Recht in der IT:** Nicht gekennzeichnete Werbung im eigenen Youtube-Video oder ein falsches Bild auf Facebook – damit das Taschengeld der nächsten 5 Jahre nicht für Anwaltskosten draufgeht, lernen die Teilnehmerinnen hier, was online rechtlich gilt und wie sie sich sicher im Internet bewegen.

Pizza zur Mittagspause, Tee und Wasser den ganzen Tag über stellt die Deutsche Anwaltshotline AG zur Verfügung, denn mit leerem Magen lernt es sich nicht gut. Darüber hinaus beantworten Ausbilder und Auszubildende Fragen zum Beruf der Software-Entwicklerin und zum Unternehmen.

Bis zu 10 Teilnehmerinnen können am Girls‘ Day-Programm der Deutschen Anwaltshotline teilnehmen. Ausführliche Informationen finden Sie auf der offiziellen Girls‘ Day-Plattform: (<https://www.girls-day.de/@/Show/deutsche-anwaltshotline-ag/probier-dich-als-software-entwicklerin>).

*Für Rückfragen und Terminabsprachen wenden Sie sich bitte an die Pressestelle der Deutschen Anwaltshotline AG. Wir bitten um Voranmeldung, wenn Sie über den Girls‘ Day bei der Deutschen Anwaltshotline AG berichten möchten*